

Tingkatkan Kesehatan Warga, Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rapat Lintas Sektoral Tingkat Kecamatan Wonosari

Budiyanta - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Nov 17, 2023 - 14:02



Tingkatkan Kesehatan Warga, Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rapat Lintas Sektoral Tingkat Kecamatan Wonosari

KLATEN - Pelda Agus Subagyo Mewakili Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) menghadiri Rapat Pertemuan Lintas Sektoral Tingkat Kecamatan Wonosari bertempat di Aula Puskesmas Wonosari I Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (16/11/2023)

Lintas Sektor adalah merupakan program yang melibatkan suatu institusi atau instansi negeri atau swasta yang membutuhkan pemberdayaan dan kekuatan dasar dari pemerintah atau swasta mengenai peraturan yang ditetapkan untuk mewujudkan alternatif kebijakan secara terpadu dan komprehensif sehingga adanya keputusan kerjasama.

Pelda Agus Subagyo yang mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa kegiatan rapat lintas sektoral di kecamatan Wonosari ini guna memaparkan evaluasi program pelayanan dan target yang telah dicapai oleh Puskesmas Wonosari 1 dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat di Wilayah Kecamatan Wonosari.

Pelda Agus Subagyo menambahkan bahwa Koramil 22 Wonosari akan mendukung program-program pemerintah khususnya di bidang kesehatan seperti upaya cegah Stunting dengan selalu berkoordinasi dengan Puskesmas dan bidan bidan desa yang ada di Wilayah.

“Melalui Babinsa Koramil 22 Wonosari akan terus berkoordinasi dengan aparat pemerintah desa diwilayah binaan masing masing untuk mendukung upaya-upaya penanganan dalam hal kesehatan warga,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

“Semoga dengan sinergitas ini dapat meningkatkan kesehatan masyarakat diwilayah Kecamatan Wonosari dan mensukseskan wilayah Kecamatan Wonosari bebas Stunting,” pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, Danramil 22/Wonosari yg diwakili oleh Pelda Agus Subagyo, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, S.H., M.H, KA Korwil Pendidikan Wonosari yg diwakili Staf, Ka KUA Kecamatan Wonosari yg diwakili oleh Staf, Ka. Puskesmas 1 Wonosari drg. Magdalena, Kepala Dinas/Instansi se-Kec. Wonosari, Kades se-Wilker Puskesmas Wonosari 1, Bidan Desa Wil. Kerja Puskesmas 1 Wonosari. (Red)